

Zeitschrift: Der Fourier : officielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 3 (1930)

Heft: 6

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Redaktion u. Verlag:
Fourier WEILENMANN PAUL
Zürcherstrasse 21, Höngg

Jährlicher Abonnementspreis:
5 Fr. für Nichtmitglieder des Verbandes.
Herausgabe Mitte des Monats.

Druck u. Expedition:
GEBR. MOOS, Buchdruckerei, Höngg
Sonneggstr. 36, Tel. H.96.37

Schweizerischer Fouriertag in Zürich.

6. und 7. September 1930.

Nicht einmal mehr ganz drei Monate trennen uns von dem grossen Treffen der Fourier in der grössten Schweizer-Stadt, in der Metropole des Handels und der Industrie, in Limmat-Athen, wie sie einst ein begeisterter Freund, ihrer prächtigen Lage am blauen Zürichsee wegen, eingebettet zwischen dem altehrwürdigen Uetli und dem häuserübersäten Zürichberg,

unserer Sektionen und des Zentral-Verbandes, wir wollen uns präsentieren vor der Oeffentlichkeit, um als hundertprozentige Soldaten unseren festen Glauben und unsere treue Ergebenheit an unsere Armee zum Ausdruck zu bringen, nicht als abenteuerliche Heissporne, sondern als klarsehende Männer. Deshalb der feierliche Akt beim zürcherischen Wehrmänner-



Zürcher Wehrmännerdenkmal auf der Forch

getauft hat. Noch drei Monate, und Zürich wird eine feldgraue Tagung sehen, die bewusst gesehen sein will. Wir wollen heraustreten aus unserer zwar fruchtbaren, aber im ganzen doch stillen Arbeit im Schosse

Denkmal auf der Forch am Sonntagvormittag, der eine Brücke schlagen soll vom Herzen des Fouriers zum Herzen des Volkes. Deshalb auch die Pistolen-Konkurrenz zwischen den Sektionen und — das Letzte,